

Boletín del Centro de Estudios Canadienses

Número 7 – Agosto 2019

Responsables de la Edición

Coordinador del Centro:

Federico Borrone

Secretario del Centro:

Sebastián Emanuel Do Rosario

■ PRESENTACIÓN

El Centro de Estudios Canadienses fue creado el 30 de junio de 2003 mediante la Resolución Nro. 366 del Presidente de la Universidad Nacional de La Plata, el Dr. Med. Vet. Alberto Dibbern, estableciendo su funcionamiento en el ámbito del Instituto de Relaciones Internacionales. El mismo ha sido relanzado a inicios del año 2018 en el marco del Departamento de América del Norte, con el

fin de volver a entablar vínculos entre Canadá y los países de la región. La misión del Centro es tender puentes, buscando un mayor entendimiento en lo que respecta a la cultura, la sociedad, la economía, la ciencia y la política internacional.

El Centro presenta su Boletín informativo que incluye noticias, opiniones y artículos relevantes al rol de Canadá en el contexto internacional y con foco en la relación con los países de América Latina y el Caribe. El mismo está dirigido a todos aquellos interesados en las diversas temáticas abordadas, de una forma accesible para lectores no especializados.

■ NOTICIAS

LOCALES

Empate entre los dos principales partidos para las elecciones de octubre ([enlace en inglés](#))

Éxodo de compañías petroleras ([enlace en inglés](#))

Importante incautación de drogas en el este de Canadá ([enlace en inglés](#))

Inversión de Tenaris con el apoyo del gobierno canadiense ([enlace en inglés](#))

RELACIONES Y POLÍTICA INTERNACIONALES

Freeland viaja a Cuba por la situación de Venezuela ([enlace en inglés](#))

Freeland sugiere reformas antes de incorporar a Rusia al G7 ([enlace en inglés](#))

Canadá suspende viajes a China de staff en consulado de Hong Kong ([enlace en inglés](#))

RELACIONES ECONÓMICAS INTERNACIONALES

Posible acuerdo comercial China-EEUU puede bloquear exportaciones agrícolas canadienses ([enlace en inglés](#))

EU y Canadá elogian acuerdo comercial con México ([enlace](#))

MISCELÁNEAS

Participación de Canadá en los Panamericanos de Lima 2019 ([enlace en inglés](#))

■ ARTÍCULOS Y OPINIONES

“La integración económica de América del Norte: proteccionismo, libre intercambio y lobbismo en la guerra canadiense-estadounidense del acero (1973-2019)” de G. Turmel. [Ver artículo \(en francés\)](#)

“Argentina, Canadá y Australia: tres países con distinto destino” de D. Muchnik. [Ver opinión](#)

■ COMENTARIOS Y SUGERENCIAS:

MAIL: CECAN@IRI.EDU.AR

 [CECAN.IRI](#)

 [@CECAN_IRI](#)